



INFORME DE PRENSA

16 Marzo 2023

MÁS DE UN SIGLO DE SERVICIO

A mediados de la década de 1880, la ciudad de Los Santos podía pasar varias semanas sin un solo incendio. En la mañana del 1 de febrero de 1886, los ocho "bomberos" de la estación 01 no esperaban recibir avisos. Era solo otro día en la pequeña ciudad en crecimiento de Los Santos. Pero este día fue diferente. Este fue el día en que la ciudad comenzó oficialmente a pagar a los bomberos, el verdadero cumpleaños del Departamento de Bomberos de Los Santos. Durante los 15 años anteriores a este día, hasta 380 hombres se habían ofrecido como voluntarios para prestar sus servicios a la ciudad como bomberos.

El 1 de febrero de 1886, 31 bomberos, incluido un Engineer y un Deputy Chief, ingresaron a la nómina de la ciudad. Además, 24 bomberos de reserva estuvieron a la espera, sabiendo que su responsabilidad a tiempo parcial era responder a cualquier incendio en su distrito. En ese momento, Los Santos tenía 35.000 habitantes y muchos portaban pistolas. De hecho, tres disparos al aire eran una señal típica para alertar un incendio activo. Llegar a cualquier parte de las 30 millas cuadradas que componían la ciudad tomaba solo unos minutos, pero los signos de la rápida expansión ya eran visibles en el horizonte. El Ferrocarril del Pacífico Sur había determinado que Los Santos se convertiría en una de las ciudades más grandes, y la gente acudiría en masa a la ciudad en busca de trabajo y oportunidades.

Los Santos siempre ha tenido una visión única del estilo de vida de un bombero. Incluso en los primeros días, las personas que consideraban que ser bombero era un estilo de vida emocionante estaban dejando su huella en el Departamento. Una de las compañías voluntarias más populares se llamó a sí misma Original 07, Engine Company Number 07. Organizaron sus propios eventos de recaudación de fondos y la ciudad consideró que sus actividades eran grandes eventos comunitarios. Hoy en día, muchas de las estaciones del Departamento llevan el nombre de su compañía original, como por ejemplo la emblemática Station 07, o simplemente, 07st.

Hoy, el Departamento de Bomberos de Los Santos responde a más de 1300 respuestas de emergencia todos los días. Aproximadamente 3200 miembros uniformados protegen a más de cuatro millones de personas, y el departamento transporta a más de 600 personas a hospitales del área todos los días. 2023 marca el 137.º aniversario de este histórico Departamento de Bomberos.

